



AVE

Außenhandelsvereinigung
des Deutschen Einzelhandels e.V.

AVE-Spezial vom 19. August 2013

develoPPP.de - Ideenwettbewerb 2013

Am 15. August 2013 startete der dritte develoPPP.de-Ideenwettbewerb 2013, mit dem Unternehmen finanzielle und fachliche Unterstützung durch das Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) erhalten können.

develoPPP.de richtet sich an deutsche und europäische Unternehmen, die in Entwicklungs- und Schwellenländern bereits aktiv sind, oder es werden wollen. Bewerben Sie sich bis zum 30. September 2013 und nutzen Sie die Chance eine mögliche Förderung von max. € 200.000 (bis zu 50% der Gesamtinvestition des Projektes) zu erhalten.

Gefördert wird Ihr Engagement dort, wo unternehmerische Chancen und entwicklungspolitischer Handlungsbedarf zusammentreffen. Ob es um die Qualifizierung von lokalen Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen geht, den Einsatz klimafreundlicher Technologien oder Sozialstandards in Produktionsstätten – die Ziele von privaten Unternehmen und Akteuren der Entwicklungszusammenarbeit überschneiden sich häufig.

Wie könnte eine Partnerschaft aussehen? Über 1.500 Entwicklungspartnerschaften wurden seit 1999 initiiert – von A wie „Abwassermanagement“ bis Z wie „Zertifizierungen“. Ein Beispiel der Zusammenarbeit aus dem Bereich „sozial Produzieren“ finden Sie anbei.

Mehr Beispiele, nähere Informationen zu den Teilnahme Kriterien, der Bewerbung und dem Programm finden Sie unter <http://www.developpp.de/de>

Zum Ideenaustausch rund um Kooperations- und Projektmöglichkeiten oder wenn Sie Fragen haben, wenden Sie sich gerne an mich – ich unterstütze Sie beim Bewerbungsprozess! Vielleicht haben Sie ja schon eine Idee?!

Andrea Breyer
andrea.breyer@ave-intl.de
0221-921834-24
